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三条市医療系高等教育機関の開設に係る懇談会（第６回） 

議事概要 

 

 

１ 開催日時  平成 30年３月 12日（月）13時 30分～14時 15分 

 

２ 場  所  三条市役所 第二庁舎３階 301会議室 

 

３ 出 席 者  [構 成 員］（敬称略） 

水野（座長）、郷、近藤、奥村、三富、金安の各構成員（６名） 

［運営事業者］（敬称略） 

NSGグループ NSGカレッジリーグ・阿部 

        ［事 務 局］ 

         大平総務部長、村上政策推進課長、坂田高等教育機関設置準備室長、 

阿保主任、石田一般任用主事 

 

４ 傍 聴 者  なし 

 

５ 報道機関  新潟日報社、三條新聞社、越後ジャーナル社、日本工業経済新聞社 

 

６ 配付資料 

・資料１ 求める人材像に関するアンケート調査結果について 

・資料２ 施設建設基本設計(案)について 

 

７ 会議概要 

(１) 開会 

(２) 議事 

○ 事務局から資料１に基づき、議事(１)「求める人材像に関するアンケート調査結

果について」の報告があった。 

○ 各構成員による意見交換が行われた。主な意見は以下のとおり。 

・ 歯科衛生士の募集が少ないのは、歯科衛生士を募集しても応募がないことを見 

越して、歯科助手で対応しているという現状があるからではないか。 

・ 訪問看護や介護の現場での看護師の人材不足についても、調査するとよいので 

はないか。 

   ・ 看護師の募集が多くあるため、容易に辞めてしまう印象がある。長く勤めるこ

とが難しく、中堅となる人材の不足が目立つ。 
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○ 事務局から資料２に基づき、議事(２)「施設建設基本設計(案)について」の説明

があった。 

○ 各構成員による意見交換が行われた。主な意見・質問は以下のとおり。 

・  NSG グループでは、入学式や卒業式を複数の専門学校の合同で執り行っている

ようだが、医療系高等教育機関でもそのように想定しているか。 

   ・ 学生の自家用車での通学については自粛を求めたりするのか。 

   ・ 設計については、最終決定となる前に懇談会の場に提示してほしい。 

・ 実学系ものづくり大学では、市内からの入学者に対し入学金等を減免する予定

である旨の報道があったが、医療系高等教育機関でもそのようなことは想定して

いるか。 

・ 介護等の分野での看護師不足も深刻であることから、この医療系高等教育機関

では、地域の介護分野で活躍できる看護師の育成にも注力して欲しい。 

○ 運営事業者及び事務局から、上記構成員の質問に対し、次のとおり回答があった。 

 ・ 医療系高等教育機関での入学式や卒業式については、現在未定である。 

・ NSGグループでは、学生の自家用車での通学を学生の利便性に配慮する観点から

認める方向としており、医療系高等教育機関でもそのようになると想定される。 

 ・ 来年度、実施設計を発注してから工事の発注に至るまでの間に、懇談会の場で

御意見をいただく機会を設ける予定である。 

 ・ 市内入学者に対する入学金等の減免措置については、今後運営事業者と相談の

上、報告させていただきたい。 

(３) その他 

（４） 閉会 

了 


